

Ressort: Gesundheit

Bei Protesten verletzte Ukrainer werden in Deutschland behandelt

Berlin, 09.03.2014, 11:15 Uhr

GDN - Die Bundesregierung hat sich bereit erklärt, einigen ukrainischen Staatsbürgern, die im Verlauf der Proteste auf dem Maidan in Kiew schwer verletzt worden sind, medizinische Hilfe in Deutschland zukommen zu lassen. Wie das Auswärtige Amt am Sonntag mitteilte, werde in der kommenden Woche eine Gruppe von 40 Verletzten mit einem Bundeswehr-Flugzeug nach Berlin geflogen und zur weiteren Behandlung und Rehabilitation auf medizinische Einrichtungen in Deutschland verteilt.

Mit dieser Maßnahme werde auf eine Bitte der "Obersten Rada", des ukrainischen Parlaments, an die deutsche Botschaft in Kiew reagiert, hieß es weiter. "Es ist eine Selbstverständlichkeit, dass Deutschland Solidarität mit den Menschen der Ukraine zeigt und den Verwundeten vom Maidan hilft. Die Ärzteteams der Bundeswehr sind bereits in Kiew vor Ort und bereiten alles vor", erklärte Verteidigungsministerin Ursula von der Leyen (CDU).

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31273/bei-protesten-verletzte-ukrainer-werden-in-deutschland-behandelt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com